
Un 70% de la población "considera importante el hecho religioso"

  

GUILLEM CORREA , 10/01/2014 | Según datos hechos públicos por la Generalitat de
Cataluña un 70% de la población considera importante el hecho religioso.

  

La noticia es importante y merece destacarse. Es importante por la noticia en sí: tal y como
muchos venimos diciendo desde hace muchos años la religión sigue formando parte intrínseca
de nuestra vida y, es importante, por el buen uso que la Dirección General de Asuntos
Religiosos hace de este dato.

  

Durante demasiados años se ha querido secuestrar el hecho religioso en el rincón de la
privacidad. Se ha querido demostrar que la religión formaba parte de la antigüedad y que la
modernidad pedía cualquier otra cosa que no fuera la religión.

  

A pesar de las victorias parciales, especialmente en Europa, que ha obtenido la voluntad
manifiesta -como nunca antes en el transcurso del siglo XX- de hacer desaparecer la religión,
no se ha conseguido el objetivo.

      

Incluso podemos decir que, en algunos lugares, la religión está más viva que nunca.
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Por esta razón los profetas del desastre religioso quieren hacernos creer que lo que hoy
vivimos en nuestra sociedad es lo que se vive en el resto del mundo. O dicho de otro modo: el
aparente desinterés por el hecho religioso que se vive entre nosotros es igual en todas partes.

  

Pero, la verdad sea dicha, es que ni siquiera es verdad aquí: entre nosotros.

  

Porque resulta que también entre nosotros el interés está, a todas luces, muy vivo. Otra
cuestión es si las confesiones religiosas sabemos hacer llegar nuestro mensaje a la gente de
hoy en día o si lo hacemos tal y como cabría esperar.

  

Admitiendo que el nivel de respuesta obtenido por las diferentes confesiones es
significativamente desigual, hay que apuntar que este es un punto en el que no toda la culpa
recae en el lado de las confesiones.

  

La falta de interés mediático por la diversidad y pluralidad religiosa, la falta de interés entre la
inteligencia del país para participar en el debate teológico entre cultura y fe o la falta de
aceptación por parte de determinadas administraciones de esta pluralidad no ayuda en nada.

  

La buena noticia es que el hecho religioso sigue siendo de interés para el gran público.

  

El reto es cómo administramos esta noticia.
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